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ÉCOLE DE LA LIÈVRE-SUD 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE 
De mardi 2025-03-11 18h00 (TEAMS) 

 
Présences :  
 
X Julie Pelletier, directrice  
X Marie Beauchamp, rep. com   
X Jessica Bélec, parent   
Isabelle Marcotte (SDG)   
Sophie Bisaillon, enseignante   
X Annie-Pier Boivin, parent   
Éric Gauthier, parent   
 

X Jean-Sébastien Roy, parent   
Vanessa Dépôt, rep com  
Suzie Demers, rep com(TEAMS)   
X Maggie Desormeaux, prés.   
Nancy McLaughlin, soutien   
X Nathalie Charron, enseignante 
  
  

 
1. Accueil et vérification du quorum 

Ouverture de la réunion à 18h11. 
Nous avons quorum 
 

2. Questions du public 
 

- Confirmation que des défibrillateurs ont été installés dans les deux écoles. 
 

- Question sur les petits déjeuners : on demande des détails sur ce qui est au menu le matin. 
Aux bâtisseurs, puisque la responsable des petits déjeuners surveille le matin, l’aide de 
parents bénévoles est à organiser pour pouvoir offrir des repas chauds. 

 
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté 
 
Proposée par : Jessica Bélec 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #11-03-2025 -01 
 
 

 
4. Suivi du Procès-verbal de la rencontre du : 10 février 2025   
 

Cour d’école : Laurianne Gauthier et Julie Pelletier ont rencontré le DG de la municipalité 
de Notre-Dame-de-Pontmain pour discuter de l’installation d’un terrain synthétique. Le 
DG a reçu la demande avec ouverture. Un suivi sera fait. Les démarches pour une classe 
extérieure sont en cours. 
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Attente de l’autobus le soir (Amitié) : un suivi est fait par la directrice adjointe pour ajuster 
ou améliorer la situation. Tous les élèves dînent maintenant ensemble sur l’heure du 
dîner.  
 
Les bulletins seront disponibles le 20 mars. Les parents peuvent contacter les enseignants 
pour une rencontre supplémentaire au besoin (il y a obligation d’une rencontre par 
année) 
 
Consultation des élèves par le CÉ : le sondage en ligne est prêt. Un parent du CÉ pourra 
aller le présenter dans chaque école. On enverra ensuite une lettre de présentation et on 
partagera le lien pour répondre au sondage. 
 

 
5. Adoption du Procès-verbal de la rencontre du : 10 février 2025  
 

 Le procès-verbal est approuvé. 
 
Proposé par : Jean-Sébastien 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #11-03-2025 -02 
 

 
6. Correspondance 

Aucune 
 
7. Travaux du conseil   
 

a. Approbation de la grille-matières 2025-2026 
 
Ajout d’anglais : il est proposé d’ajouter une période par cycle de 10 jours à tous les 
cycles. Ce scénario ne permet pas la semestrialisation. 
 

 Proposé par :   Jean-Sébastien Roy 
Approuvé à l’unanimité 

 Résolution #11-03-2025 -03 
 
 
 
b. Approbation de la demande de semestrialisation pour l’an prochain (arts et 
anglais) 
 

 Proposé par :   Jean-Sébastien Roy 
Approuvé à l’unanimité 

 Résolution #11-03-2025 -04 
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8.  Nouvelles des enseignantes :  
 (Nathalie Charron et Sophie Bisaillon)  
 
Amitié : 
Sortie lac des loups appréciée. 
Activité SCP le 27 février : très positif. 
 
 
9. Nouvelles du personnel de soutien  
 (Nancy McLaughlin)  
 Aucune 
 
10. Nouvelles de l’OPP  
 
Danse Saint-Valentin : environ 300 dollars ont été amassés et l’activité a été appréciée par les 
enfants et les parents. 
 
Journées de la persévérance scolaire à l’Amitié et distribution du premier magazine étudiant. 
 
11. Nouvelles du comité de parents  
 (Éric Gauthier)  
 Aucune 

  
12. Varia  
 
Approbation d’un don de 2000$ de la part du comité des Loisirs pour l’école des Bâtisseurs. 
 

Résolution #11-03-2025 -05 
Proposée par Nathalie Charron 
 
Approbation de l’installation d’une bannière du groupe Guilbault à l’école de l’Amitié en guise 
de remerciement pour la remise d’une canne à pêche à chaque élève de l’école de l’Amitié. 
 
Proposée par Jean-Sébastien Roy 
 

Résolution #11-03-2025 -06 
 
13. Levée de la séance 
 

La rencontre s’est terminée à 18h46. 
 

Proposé par : Maggie Desormeaux 
Appuyé à l’unanimité 

Résolution #11-03-2025 -07 
 

 
Prochaine réunion : 12 mai 2025 à 18h00 à l’Amitié 


